

# MAGAZINE

## Dandim Tulungagung Sambut Hangat Kunjungan Kerja Danrem 081/DSJ

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.MAGZ.CO.ID](http://TULUNGAGUNG.MAGZ.CO.ID)

Jan 3, 2025 - 23:59



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807 Tulungagung Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int bersama para prajurit jajaran Kodim Tulungagung menyambut dengan hangat kunjungan kerja Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Rama Pratama, Jumat (03/01/2024).

Image not found or type unknown



Dalam arahannya kepada para prajurit dan anggota Persit Kodim 0807, Kolonel Inf Rama Pratama menekankan pentingnya kerja sama yang solid untuk mendukung keberhasilan tugas, khususnya di bidang ketahanan pangan. “Ini membutuhkan kerja sama kita semua sehingga tantangan tugas yang diberikan bisa diselesaikan dengan semangat dan hasil maksimal,” ujar Danrem.

Danrem juga menyoroti pentingnya kekompakan sebagai kunci utama dalam menghadapi berbagai tantangan. Menurutnya, dengan soliditas di semua tingkatan, tidak ada tugas yang mustahil untuk diselesaikan. “Jaga terus kekompakan, tak ada tugas yang sulit atau tidak bisa kita selesaikan kalau kita seluruhnya kompak,” tegasnya.

Selain itu, ia turut mengapresiasi peran strategis Persit (Persatuan Istri Prajurit) dalam mendukung tugas-tugas para prajurit. Rama menekankan bahwa keberhasilan seorang prajurit tidak terlepas dari dukungan penuh keluarga, khususnya para istri. “Ibu-ibu Persit harus bisa mendukung tugas suaminya dari garis belakang. Tidak ada keberhasilan prajurit tanpa support dari istri dan keluarganya,” tambahnya.

Di penghujung masa jabatannya sebagai Danrem 081/DSJ sebelum berpindah

ke penugasan baru, Kolonel Inf Rama Pratama mengucapkan terima kasih atas soliditas dan kerja sama yang telah terjalin selama ini. Ia juga berpesan agar seluruh prajurit tetap menjaga kehormatan pribadi, satuan, serta nama besar Kodim 0807/Tulungagung. "Mari sama-sama kita besarkan dan tingkatkan nama baik satuan ini," pungkasnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh semangat dan diakhiri dengan sesi ramah tamah bersama prajurit serta anggota Persit, menunjukkan eratnya hubungan kekeluargaan dalam lingkungan Kodim 0807 Tulungagung. (\*)